

Les Lions indomptables du Cameroun ont été tenus en échec 1-1 par les Chipolopo de Zambie lors d'un match amical en Arabie Saoudite ce 9 janvier 2024. Ce match était crucial dans la préparation de l'équipe en vue de la prochaine Coupe d'Afrique des Nations (CAN) qui débute dans 4 jours en Côte-d'Ivoire.

Pourtant, la CRTV, le média d'État, a annoncé la diffusion de cette rencontre à travers un visuel. Malheureusement, le match n'a finalement pas été diffusé sur la télévision nationale. Cette décision a suscité l'indignation au sein de l'opinion publique camerounaise, en particulier sur Internet.

Les Camerounais expriment leur colère face à l'incapacité de la chaîne nationale de diffuser un match de la sélection nationale qui aurait permis aux fans de voir les Lions avant leur entrée en lice contre la Guinée lundi prochain. Sur les réseaux sociaux, la tête du Directeur général de la CRTV est mise à prix, certains allant jusqu'à réclamer sa démission.

Cependant, selon le média DASH TV, la décision de ne pas diffuser ce match au Cameroun serait venue de la Fédération camerounaise de football (FECAFOOT) pour des raisons stratégiques. Lors du décryptage d'après-match diffusé sur la chaîne, il a été mentionné que « la FECAFOOT a décidé de ne pas diffuser ce match de concert avec la CRTV pour des raisons stratégiques ». Il se murmure que la sélection camerounaise ne souhaitait pas dévoiler sa

strategie de jeu avant la competition.	

Mais entre-temps, les supporters camerounais, privés de la diffusion de ce match amical, n'en finissent pas d'exprimer leur courroux.